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1 とても有意義

だった 35名

2 有意義だった

29名

3 あまり有意義で

はなかった 3名

4 有意義ではな

かった 2名

5 その他 1名

分かりません

6 無記 4名

 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○みやざき中央支援学校 高等部 2年生・3年生 受講者 84名 

   

 

  

【意見・感想】 

・今までニュースや、テレビなどでしか見たことがなかったけれど、今日の講座で議員さんのことや、県議会で

のルールを初めて知れました。そして、来年の選挙にも行きたいと思いました。来年の消費税が上がることに

ついてはどう思われますか？私はそのお金で、高齢者の方や、体が不自由な方のため、またこの宮崎がもっと

活気づくことのために税金を使ってほしいなと思いました。 

・議員の仕事や役割が分かってよかったです。宮崎県には 39人の議員の人がいることや、仕事の内容が詳しく知

れてよかったです。来年から自分も、選挙があるので、そこをしっかり考えながら、少しずつ議員のことにも

興味を持っていきたいと思いました。 

・今日の話を聞いて、とてもいい勉強になりました。話を聞く前に分からなそうと思いました。でも今日話を聞

いて、丁寧に教えてくれてすごく分かりやすかったです。議員さんは忙しいとすごく伝わりました。私は誕生

日が遅いので 18歳になるのはまだです。これから選挙に行くときは、ちゃんと決めてやりたいです。 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

問３ 講座を受講してどうでしたか 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ 質疑応答 

⑤ クイズ 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 

問２ 講座の時間配分はどうでしたか 
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1 よくわかった

35名

2 わかった 25名

3 あまりよくわか

らなかった 10

名
4 わからなかった

1名

5 その他 0名

6 無記 3名

問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 

54%35%
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6% 1 とてもよかっ

た 40名

2 よかった 26

名

3 あまりよくな

かった 3名

4 よくなかった

1名

5 その他 0名

6 無記 4名

県議会議員講座 

平成 30 年 10 月 25 日（木）午前 10時 35分～11時 37分 

みやざき中央支援学校 高等部 2年生・3年生 84名 

講師：丸山 裕次郎 議員 

      田口  雄二 議員 

   


